

Intervención del Presidente de la República en Cena en Honor a Participantes en
Conferencia de la Comunidad de Democracias
SANTIAGO, 28 de abril de 2005

Honorables ministros, mis queridos amigos:

Ha sido una tarde algo larga, y pienso que después de seis o siete discursos es bastante. Sólo quisiera ahora invitarles a un brindis por el éxito de esta reunión, por todo lo que se ha logrado desde Varsovia a Seúl y de Seúl a Santiago, en tan diverso paisaje.

Esperamos que para la próxima reunión en Malí tengamos otros avances en esta área particular.

Finalmente, quiero destacar el esfuerzo singular de ustedes para estar aquí en Chile. En este Palacio tuvimos algunos acontecimientos, hace treinta y algo años, porque no aprendimos a mantener la democracia viva, no aprendimos que nuestra verdad termina cuando empieza la verdad de otros y que el fin de la democracia también es cómo podemos encontrar algunos compromisos en algunos intereses particulares, para preservar la democracia. A veces, los políticos no somos lo bastante sabios para entender eso. Así pues, quisiera brindar por el éxito de su reunión.

Muchas gracias.